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El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Buenos días señoras y señores integrantes del Honorable Ayuntamiento de 

Zacatecas, sean ustedes bienvenidos a esta sesión extraordinaria de Cabildo y para 

iniciar de manera formal le solicito al señor Secretario que pase de lista de asistencia 

y en su caso declare la existencia de quórum legal.  

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

1.- Lista de Asistencia y declaración de quórum legal: 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago procedió a pasar lista, encontrándose presentes: “El Ciudadano Presidente 

Municipal de Zacatecas, Licenciado Carlos Aurelio Peña Badillo, la C. Síndica 

Municipal, María Concepción Irene García Almeida, los Ciudadanos Regidores: 1.-J. 

Jesús Reyes Beltrán, 2.- Yazmín Barrón Ortiz, 3.- Pedro González Quiroz, 4.-María 

del Refugio López Escobedo, 5.- Javier Quiñones Botello, 6.-Daniela Natalia 

Hernández Delgadillo, 7.- Carlo Lara Muruato, 8.-María de Jesús Cerros Ozuna, 9.- 

José Xerardo Ramírez Muñoz, 10.- María Silvia Mendoza Rincón, 11.-Francisco 

Javier Trejo Rivas, 12.- Hiram Azael Galván Ortega. No así los Regidores: 13.- Ana 

Cecilia Espino Salas y 14.- Josué Miranda Castro”. 

 

“Informo a la Honorable Asamblea que son 14 asistencias con derecho a voz y voto 

más el Secretario de Gobierno con voz informativa, por lo tanto se declara que existe 

quórum legal para sesionar y en consecuencia los acuerdos que emanen de esta 

sesión tendrán plena validez”.  

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 119 fracción XI de la Constitución 

Política del Estado; 41, 42, 43 y 74 fracción II, de la Ley Orgánica del Municipio; y 32 

del Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento de Zacatecas, se inicia esta 

Sesión Extraordinaria de Cabildo y se declaran válidos los acuerdos que en ella se 

tomen. Solicito al señor Secretario dé cuenta al Honorable Cabildo del orden del día 

propuesto para la presente sesión. 
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__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, a su 

consideración el proyecto de orden del día:  

 

1.- Lista de asistencia y declaración de quórum legal 

 

2.- Discusión y, en su caso, aprobación del orden del día. 

 

3.- Discusión y, en su caso, Aprobación de la Convocatoria y Cronograma para la 

elección de los Comités de Participación Social”.  

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Solicito al señor Secretario, consulte a las señoras y señores integrantes de este 

Honorable Ayuntamiento, si es de aprobarse el proyecto del orden del día”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Señoras y señores integrante del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 

manifestar el sentido de su voto, de forma económica, con relación a la aprobación 

del orden del día. Informo que se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de 

acuerdo número AHAZ/036/2013). 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Le solicito señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
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__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Informo al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el 

punto número: 

 

3.- Discusión y, en su caso, Aprobación de la Convocatoria y Cronograma para la 

elección de los Comités de Participación Social”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Se le concede el uso de la voz al Licenciado José Antonio Alvarado Rodríguez, 

Secretario de Gestión Social y Participación Ciudadana, para que dé cuenta al 

Honorable Ayuntamiento de la Convocatoria y Cronograma presentados”. 

___________________________________________________________________________

___________________________________________________________________________ 

 

El C. Lic. José Antonio Alvarado Rodríguez, Secretario de Gestión Social 

y Participación Ciudadana: 

“Buenos días al honorable Cabildo, pues bueno en lo que a mí respecta con base a las 

modificaciones que se hicieron en la pasada sesión de Cabildo en donde ahí se nos 

hacía la propuesta de algunas modificaciones, comentarles que ya se realizaron todas 

las modificaciones y se presenta la convocatoria de la manera en la que se había 

acordado”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Gracias Secretario, solicitarle a los integrantes de este cuerpo colegiado si alguien 

desea intervenir o pedir alguna exposición de manera particular en cuanto a las 
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modificaciones que se hicieran a la convocatoria le solicito al señor 

Secretario tome lista de las participaciones”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Bien señores de Cabildo sí alguien tuviera alguna participación. Se inscribe en 

primera ronda el Regidor Hiram Azael Galván Ortega, adelante señor Regidor”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Regidor, M.A. Hiram Azael Galván Ortega: 

“Sólo para preguntar Secretario, en la sesión pasada creo que todos coincidimos en 

que faltaba el asunto delimitar los Comités, qué ciudadanos o qué colonos pueden 

participar en la elección de un comité de participación sobre todo cuando hay dos o 

más en una misma colonia con el sentido o para prevenir el asunto de que haya 

duplicidad de votos o etcétera, lo comentábamos y lo argumentábamos, creo que 

todos quedamos en el acuerdo de establecer ese mecanismo que al parecer Secretario 

tu mismo lo comentaste, que ya tenían una delimitación territorial ¿verdad?, ayer yo 

cheque la convocatoria junto con el anexo y sigue estando el cronograma, la 

convocatoria y está la delimitación, entonces creo que fue un argumento en el que 

estuvimos en la sesión pasada y la mayoría quedamos en cómo íbamos a sacar esa 

delimitación y le dimos la responsabilidad al Secretario para que el día de hoy  nos 

pudiera resolver el asunto para que nosotros poder aprobar la convocatoria junto con 

sus anexos y se supone que iba ir el asunto de delimitación ¿no? Entonces una 

pregunta para ver si ya lo operaron si ya hay una propuesta para poder aprobar  la 

convocatoria junto con el cronograma y seguramente la delimitación y el asunto de 

ciudadanas y ciudadanos que van a votar en este próximo elección de comités. 

Gracias”  

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
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“Adelante señor Secretario para el planteamiento puntual que hace el 

Regidor Hiram Galván”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Lic. José Antonio Alvarado Rodríguez, Secretario de Gestión Social 

y Participación Ciudadana: 

“Claro que sí señor Regidor, con todo respeto comentarle que efectivamente estamos 

trabajando ya en la delimitación y está la vamos a presentar en cada uno de los 

lugares donde va hacer la elección va a estar pegada junto con la convocatoria ahí 

estará debidamente limitado las calles en algún momento si existen dos o más 

comités par que la gente sepa donde le toca votar y todo esto lo habremos de estar 

corroborando con su credencial de elector. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“En segunda ronda señor Secretario”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Alguien más, Regidor Xerardo, Regidor Hiram, Regidor Carlo Magno. Estamos en 

segunda ronda adelante Regidor José Xerardo Ramírez”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Regidor, L.A. José Xerardo Ramírez Muñoz: 

“Con su permiso señor Presidente, con el permiso del Cabildo simplemente reiterar y 

sumar a este comentario que hace el Regidor Galván en la última sesión de Cabildo el 

comentario por parte de la Secretaria, incluso unos Regidores y Regidoras de este 

cuerpo colegiado comentaban acerca de que ya existía la delimitación y hoy nos 

vienen a decir que están trabajando en la delimitación, ¿están corrigiendo?, o ¿qué es 

lo que está pasando?, quedamos que ya en la convocatoria con las modificaciones, 
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con el cronograma se nos iba a pasar o dar sus anexos porque al final de 

cuentas la convocatoria se tiene que poner mañana, más bien hoy, cómo están  

trabajando en un asunto que ya está resuelto el día de hoy y que tiene que ser del 

conocimiento del Cabildo, o sea lo que nosotros dijimos se hizo las correcciones con 

las sugerencias que hicieron las Regidoras y los Regidores de este cuerpo colegiado y 

si fue un planteamiento del Regidor Hiram del cual me sume, y algunos Regidores de 

conocer la delimitación para saber y conocer cuáles van a ser las calles que van a 

participar en las colonias con más de un comité de participación social y que quedará 

muy definido eso, si nos gustaría que nos presente a este cuerpo colegiado esa 

delimitación que se supone que existía, el viernes pasados comentaban que ya estaba 

lista y que ya estaba prácticamente existente que ya existía una cartografía, incluso 

aquí se comentó, entonces para que si es posible se le pueda presentar al Cabildo. Es 

cuanto”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“El Regidor Hiram Azael Galván Ortega”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Regidor, M.A. Hiram Azael Galván Ortega: 

“Gracias, al parecer Secretario hay una propuesta que han estado manejando ustedes 

de delimitación, creo yo tengo entendido hay una propuesta, porque no, yo sé que es 

complicado son muchos comités, son muchas colonias que participan y a veces hasta 

en las mismas calles no se sabe hasta dónde llegan, etcétera, ¿no?, pero entiendo que 

hay una propuesta, porque no para aprobarla de manera general nos la presentan y 

al final de cuentas si hay una u otra modificación lo podemos valorar pero que ya que 

exista, porque por eso es la sesión de hoy, quedamos de que era extraordinaria por el 

asunto de los tiempos que ya no alcanzábamos porque son 10 días los que tienen que 

publicar con anterioridad la convocatoria, entonces, son doscientos y tantos comités 

de los cuales se tiene que meter la convocatoria o publicar donde va a ser la elección y 

se tiene que anexar la delimitación, entonces creo que es un trabajo difícil pero aun 

así creo que si hay una propuesta avanzada no hay ningún problema en que se 
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presente, la aprobamos y si hubiera una cuestión lo resolverían ustedes 

como órgano, en este caso del que lleva el proceso electoral, en este caso es muy 

sencillo nada más que se presente de, veamos, la aprobamos y en un sentido si se 

puede anexar nada más a la convocatoria en donde el día que publiquen aparte de la 

convocatoria que se anexen la delimitación porque tampoco viene en la convocatoria, 

como un anexo, un punto, en donde diga que a partir, una vez publicada la 

convocatoria se anexara el asunto del cronograma ¿no?. Es cuanto”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“El Regidor Carlo Magno”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Regidor, L.A. Carlo Magno Lara Muruato: 

“Gracias, buenos días, con el permiso señor Presidente, Síndico, compañeros, 

compañeras Regidores, si comentar que fue un término que se presentó la exigencia 

del Cabildo es que se presente el día de hoy anexo a la convocatoria, al fin de cuentas 

pues la cartografía tiene que ir anexado a cada una de las convocatorias en las 

diferentes colonias, si pedir de eso por favor a la fracción Priísta. Gracias. Respaldar 

a la Secretaría de Gestión Social con todo el trabajo y el esfuerzo que están haciendo 

sabemos que no es fácil pero con gran trabajo y labor que están haciendo lograran 

tener esto a punto, puntualmente la cartografía, la convocatoria y solicitarles que 

vayan anexos y que estén colocadas a tiempo en cada una de las colonias pertinentes. 

Gracias”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Son las participaciones en esta segunda ronda”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Secretario si va hacer un comentario con respecto a los planteamientos de los 

Regidores que acaban de intervenir”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Lic. José Antonio Alvarado Rodríguez, Secretario de Gestión Social 

y Participación Ciudadana: 

“Sí creo que de manera, con el respeto para los tres Regidores que participaron, los 

tres van en la mismo sentido y comentarles que pues bueno la preocupación es en 

base en saber donde deben de votar cada persona, entonces, quiero comentarles que 

a partir del día de hoy se estarán pegando las convocatorias en las colonias y ahí 

mismo se estará anexando la delimitación por calles donde deben de participar cada 

elector”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Si no hubiere alguna otra participación o si se considera que el punto ha sido 

suficientemente discutido, señor Secretario de Gobierno le solicito que tome cuenta 

de la votación correspondiente al punto del orden del día tratado, nada más haciendo 

el agregado y coincidiendo con lo que se ha opinado aquí por parte de los señores 

Regidores sería si que están obligados que en la convocatoria que están publicando el 

día de hoy vaya la cartografía anexa y de ser el caso las señoras y señores Regidores 

que quisieran conocer esa cartografías les haga llegar para que la tengan en su poder 

puesto que la convocatoria en la sesión pasada fue a la que se le hicieron varios 

puntos de corrección de manera específica y que se hicieron los planteamientos aquí 

y que esa convocatoria todos los deben de tener en los términos que se hizo la 

solicitud se replanteara esa convocatoria en los términos en que debiera salir pero si 

también que el tema de la cartografía señor Secretario sea presentado a las y los 

señores Regidores para su conocimiento pero de manera obligada en la publicación 

que a partir de hoy se tiene que hacer. Adelante señor Secretario para continuar con 

el orden del día”. 
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__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 

manifestar el sentido de su voto de forma económica”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Regidor, M.A. Hiram Azael Galván Ortega: 

“Yo propuse que no estaba la cartografía, pero le damos el voto de confianza 

Secretario para que hagas el trabajo completo ¿verdad? General como lo haces o lo 

has venido haciendo, es un problema técnico que al final de cuentas tiene que salir y 

como dice el Presidente, efectivamente tiene que estar anexado el asunto de la 

cartografía, no hay ningún problema, nada más que propuse también que se anexara 

la convocatoria en su punto y que va a estar una vez aprobada la convocatoria que se 

anexe la cartografía, nada más es eso que quede plasmado pues la convocatoria que 

va a venir ese anexo o punto”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Bien señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les 

solicita manifestar el sentido de su voto de forma económica, en relación a la 

aprobación de la convocatoria y el cronograma y el agregado de la cartografía para la 

elección de los comités de participación social. Informo que se aprueba por 

unanimidad de votos la convocatoria con los anexos correspondientes”. (Punto de 

acuerdo número AHAZ/037/2013). 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
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“Le solicito señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 

Santiago: 

“Informó al Honorable Asamblea que el orden del día ha sido agotado”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 

“Señoras y señores integrantes del honorable Cabildo de Zacatecas no habiendo otro 

asunto que tratar y siendo las nueve horas con cuarenta y tres minutos del día lunes 

04 de noviembre de 2013, se levanta esta sesión extraordinaria de Cabildo 

agradeciendo su asistencia”. 

__________________________________________________________

__________________________________________________________ 

 

 

 

 


